

Renaturierung des Bogenbachs im Stadtpark beginnt

Nördliche Teil des Parks wird bis Mitte September gesperrt

Deggendorf. Bei der Umgestaltung und Aufwertung des Stadtparks wird ein weiteres Vorhaben in Angriff genommen: Die Renaturierung eines Teils des Bogenbachs.

Das Bachbett und die Uferbereiche werden von Ende Juli bis Mitte September auf einer Länge von 160 Metern umgestaltet und neu bepflanzt. Die Bachrenaturierungsmaßnahme ist ein Gemeinschaftsprojekt des Wasserwirtschaftsamts und der Stadt Deggendorf und wird im Bund-Länder-Städtebauförderungsprogramm „Lebendige Zentren“ gefördert.

Wegen des Baustellenverkehrs muss der Stadtpark im Bereich von der nördlich gelegenen Brücke in der Nähe der Tennisplatz-Anlage entlang der Klinik Angermühle bis zur Wegeabzweigung Richtung



Bislang kann man den Bach im Stadtpark nur erahnen. Das soll sich ändern, auf Höhe der alten Kaserne wird das Ufer aufgeweitet und Zugang zum Wasser geschaffen.

– Foto: Gabriel

Klinik-Kreisverkehr ab kommenden Montag, 24. Juli, gesperrt werden, informiert die Stadt. Je nach Witterung dauert die Sperrung bis voraussichtlich Mitte September. – dz